

1999 galten sie als Pioniere

SPIEZ • Die erste Crew von «Spiez-Solar» hat eine Pionierrolle eingenommen und 1999 mit dem Bau einer ersten Solaranlage auf dem Oberstufenzentrum Längenstein ein Zeichen gesetzt. Am 5. März, 19 Uhr, wird das 20-Jahre-Jubiläum gefeiert. Nach einem Rückblick beleuchten Markus Chrétien (Solarpar), Aurel Schmid (Solarify) und Syril Eberhart (Energiewendegenossenschaft) die Solargenossenschaften und deren Beitrag für die Gesellschaft. Tobias Stahel (Smartenergielink) zeigt das Potenzial von Energieverbrauchsgemeinschaften und dem Zusammenschluss zum Eigenverbrauch. Der Eintritt ist frei.